



A la découverte de la Villa Médicis

publié le 09/05/2022

Sommaire :

- Voyager et expérimenter
- Au retour : partager



Sacha et Albin nous racontent leur périple "Avec ma classe de 1TMA, nous faisons un projet de Tiny House à la Villa Médicis à Rome où nous allons séjourner une semaine. Nous sommes partis en bus le dimanche 8 Mai à 16h pour un long périple. Lors du trajet, nous avons fait plusieurs petites pauses, dont une à Toulouse cette nuit. Au petit matin, nous avons passé la frontière italienne. Après être passés à l'hôtel, nous avons rejoint la Villa Médicis où nous avons été accueillis par l'ambassadrice"

● Voyager et expérimenter

300 jeunes sont accueillis pendant une semaine en immersion dans la capitale italienne, avec la Villa Médicis comme lieu central où se déroule un programme d'ateliers, de conférences et d'expériences pratiques. Cette semaine est placée sous le signe de la découverte, de la convivialité et de l'échange.

● Au retour : partager

Les lycéens s'engagent à partager leur vision, leur expérience et à devenir des passeurs en produisant une capsule qui composera une carte visuelle et sonore de Rome.



